

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Bank Mandiri dan Bank BNI merupakan Bank yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, yang bergerak dibidang penyediaan pembmbiayaan/ keuangan. Berdasarkan analisis CAMEL diatas dapat diperoleh kesimpulan secara umum sebagai berikut.

a. CAR

Hasil dari uji *lavene test* nilai sig 0.374 atau lebih besar dari 5% (0.05) artinya data homogen atau *equal variances assumed*. Hasil uji t di peroleh nilai 0.597 artinya antara Bank BNI dan Bank Mandiri tidak tedapat perbedaan yang signifikan Karena nilai sig > 0.05.

b. KAP

Hasil dari uji *lavene test sig* 0.019 atau kurang dari 5% (0.05) artinya data heterogen atau *equal variances not assumed*. Hasil uji t diperoleh 0.253 artinya antara Bank BNI dengan Bank Mandiri terdapat perbedaan yang signifikan karena nilai sig < 0.05

c. ROA

Hasil dari uji *lavene test* nilai sig 0.350 atau lebih besar dari 5% (0.05) artinya data homogen atau *equal variances assumed*. Hasil uji t di peroleh nilai 0.937 artinya antara Bank BNI dan Bank Mandiri tidak tedapat perbedaan yang signifikan Karena nilai sig > 0.05.

d. BOPO

Hasil dari uji *lavene test* nilai sig 0.244 atau lebih besar dari 5% (0.05) artinya data homogen atau *equal variances assumed*. Hasil uji t di peroleh nilai 0.693 artinya antara Bank BNI dan Bank Mandiri tidak terdapat perbedaan yang signifikan Karena nilai sig > 0.05.

e. LDR

Hasil dari uji *lavene test* nilai sig 0.371 atau lebih besar dari 5% (0.05) artinya data homogen atau *equal variances assumed*. Hasil uji t di peroleh nilai 0.194 artinya antara Bank BNI dan Bank Mandiri tidak terdapat perbedaan yang signifikan Karena nilai sig > 0.05.

2. Saran

Hasil dari penelitian ini menunjukkan tidak terdapat perbedaan. yang signifikan. Namun hasil data uji diatas diperoleh nilai sig 0.117 yang artinya antara NPM Bank BNI dengan Bank Mandiri terdapat perbedaan yang signifikan karena nilai sig > 0.05. Sebaiknya Bank BNI meningkatkan peraturan terhadap kemampuan Managemen Pengurus bank untuk menjalankan usahanya, kecukupan risiko, serta adanya kepatuhan bank terhadap ketentuan yang berlaku. Sehingga dapat sejajar atau mendekati standart bank Mandiri.